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小东门··

全景

□通讯员 许静子

近日，小东门街道党工委书记周诚、办事
处主任包童斌及副主任谢翔等来到三盛宏业
投资（集团）有限责任公司走访，调研企业发
展情况，了解企业实际需求。

座谈中，三盛集团党委书记黄启灶、副总
裁严桂春向街道领导展示集团宣传片，介绍了
三盛集团的产业概况、特色品牌和企业文化。
街道领导重点听取了企业当前面临的

主要困难和存在问题，对提出的问题进行
了详尽的解答，对面临的困难提出了可行
性意见和建议。周诚表示企业要加强党建
引领，凝聚员工人心，推动企业发展；小东
门街道要建立联系服务民营企业工作制
度，勤走访、多了解、广宣传，加强部门协
作，解决企业实际困难，营造优良的营商
环境，推动企业蓬勃发展、不断壮大。最
后，双方共同展望了小东门街道滨江地块

的发展前景。
街道通过走访调研，与企业建立了良好

的沟通渠道。在今后服务企业工作中，要进一

步强化服务意识，提升服务效能，搭建服务平
台，支持服务企业做大做强，促进黄浦经济健
康发展。

营造优良营商环境 推动企业蓬勃发展

街道走访三盛集团 提升服务企业效能

□通讯员 陈军阳

近日，小东门街道党工委副书记、办事处
主任包童斌率小东门街道党政代表团及爱心
企业赴云南省普洱市江城县考察脱贫攻坚工
作及产业项目发展情况，分别与江城县委书记
邱明，县委副书记、县长杨绍武作了交流。县委
副书记、县委党校校长吴文早，县委常委、副县
长曹华、王芝勇，县人大常委会副主任赵泳，副
县长马如青先后陪同考察并出席考察座谈会。

代表团一行深入到康平镇曼老街村、整
董镇整董村、康平镇瑶家山村等地，通过实地
查看和座谈交流等方式了解当地产业项目的
发展情况及新农村建设情况。在国庆乡阿卡
庄园，康平镇三国庄园和雲山咖啡产业基地,
考察团就企业的经营模式、经济效益、发展现

状等方面的情况作了详细了解。代表团一行
还深入到小东门街道携手共建的康平镇曼克
老村，考察了村委会建设情况以及曼克老牛
庄规划建设情况。

在小东门街道携手康平镇奔小康帮扶协
作工作座谈会上，县委副书记吴文早就江城县

基本县情及当前脱贫攻坚工作情况作了汇报。
通过实地考察和听取汇报后，小东门街道

党工委副书记、办事处主任包童斌对江城县经
济社会发展及脱贫攻坚所做的大量卓有成效
的工作表示赞同，对江城县各民族和谐相处、
携手共进的团结精神给予了高度赞赏。同时表
示希望在下一步工作中，与江城县加强联系，
加大结对帮扶力度，逐渐拓宽合作领域，不断
开创共同进步、共同繁荣的美好新局面。

座谈会上还举行了2019年帮扶协作援助
捐赠及签约仪式。小东门街道、东方证券股份有
限公司、三盛宏业投资（集团）有限责任公司等
爱心企业向康平镇合计捐助资金50万元整。
座谈会的最后，复星公益基金会、上海蔬

菜集团等还与江城县卫生健康局、康平镇签
订了相关合作协议。

小东门街道党政代表团及爱心企业
赴云南省普洱市江城县考察脱贫攻坚工作

□通讯员 鲁瑛

为进一步提升居民区的实务履职能力，
充分发挥居民区党组织和居委会在社区治理
中的积极作用，近日，小东门街道自治办组织
了居民区书记、主任以及专职干部共 50 余
人参加了上海市新《住宅物业管理规定》专
题培训，会议由街道办事处副主任姚炜主持。

培训会上，上海市新《住宅物业管理规
定》讲师团讲师段亦民针对此次新修订的上
海市新《住宅物业管理规定》中和居民区工
作息息相关的内容，做了深入浅出的讲解。
培训内容非常丰富，涉及目前物业管理方

面的难题、本轮立法所解决的主要问题、基层党
建和居委会在社区治理中的定位和作用、业委

会的组建程序、工作内容和职责权限等多个方
面。通过此次培训学习，让居民区工作人员提升
了自身的工作能力，在今后实际工作中，加强对
业委会的指导、监督和帮助。
培训结束后，姚炜做了总结发言，强调了今

后工作要注意的方面。一是要依法依规。程序必
须无误，要严格把握工作流程，在居民区党组织
的党建引领下，充分发挥“三驾马车”的积极作
用。二是要保持中立。在筹建过程和工作指导
中，扮演好“老娘舅”、“中间人”的角色，做到
不偏不倚。三是要凝聚合力。在矛盾产生，出现
问题时，居民区工作人员要通过自身的工作能
力，尽力去统筹解决所产生的问题。

小东门社区安全专业委员会
到临汾社区参观学习

□通讯员 徐柳悦

近日，小东门街道社区安全专业委
员会一行在街道办事处平安办副主任徐
柳悦的带领下，来到临汾社区和临汾路
380弄居委参观学习。居委书记向安全
专业委员会成员介绍了小区安全和垃圾
分类等先进经验。

随后，委员会成员又参观了临汾社
区大脑，社区工作人员向委员会成员介
绍了社区大脑大数据分析手段，保障民
生，给各类人群提供相应服务。最后，大
家在临汾社区大脑会议室举行了专委会
分组讨论，就“加强社区安全”这一主题
畅所欲言，向与会代表们征集街道工作
的意见和建议。

小东门街道开展新《住宅物业管理规定》专题培训

十三五期间，黄浦区坚持将加快旧
区改造作为最大的民生和最大的发展，
其中老城厢核心区域承担了最大一块
旧改任务。经过长期筹划和精心准备，
备受瞩目的黄浦区福佑地块 （中南
块），即将拉开二轮征询的帷幕，进入预
签约酝酿期。目前，福佑地块（中南块）
房屋征收决定和房屋补偿方案等已在
征收基地内公示，接受居民查询监督，
相关准备工作正在有序开展。
福佑地块内二级以下旧里房屋占

比超过 95%，是黄浦区余留体量、旧里
密度最高的旧改地块之一。长期以来，

居民对旧改征收的愿望非常迫切。
在市、区领导的高度重视和关心下，

福佑地块征收工作迎来了曙光。福佑北
块二轮征询首日签约率就达到 90.60%，
福佑中南块一轮征询同意率达到
96.62%，这都清楚表明旧改征收是人心
所向，大势所趋。在全市的旧改政策导向
由“拆改留”向“留改拆”转变的背景
下，如此大体量的福佑地块能够成为市
区联合储备地块启动旧改征收工作，机
会确实来之不易。在此，我们真诚地希望
南块居民们行动起来，为了自己和家人
的共同梦想———改善居住条件、提升生

活品质，积极与房屋征收实施单位，即黄
浦第二房屋征收事务所经办人员取得联
系，及时做好签约前的各项准备工作，例
如办理委托手续、推荐签约代表等。
居民朋友们，机不可失，时不再来，

希望大家抓住这次旧改机遇，尽早签约，
早日实现福佑地块（中南块）达到 85%
的二轮征询签约生效比例。签约期限起
始日为2019年 7月 7日，在签约起始日
前还增设了签约酝酿期（15天）：2019
年 6月 22日 -2019年 7月 6日。真诚
期盼大家早日签约、早日生效、早日受益，
实现改善居住环境的梦想。

黄浦区福佑地块（中南块）旧城区改建
房屋征收第二轮征询即将启动

小东门社区发展专业委员
会代表参观上海五峰书院

近日，小东门街道办事处副主任谢
翔带领社区发展专业委员会代表一行来
到上海五峰书院进行参观学习。

来到五峰书院，上海星月投资管理
有限公司负责人热情接待，并带领代表
到会议室进行座谈交流。

座谈会上，上海星月投资管理有限
公司负责人对“五峰书院”进行了详细
介绍。五峰书院是街区打造的公益、文
化和党建品牌。为践行企业社会责任、
服务社会公益、推广文化理念，园区专
门拿出最好的位置，牺牲 300 多平米的
商业面积，把最显著最便利的位置给到
居民和大众作为公共文化空间。精心筛
选了专业第三方为富有求知欲的人群
定制了针对性的书单。加上社会捐赠图
书，目前书院及路演厅已有一万余册各
类书籍供大家选阅。为服务公众在阅读
时间上的急迫需求，图书馆营业时间延
至夜间 9 点。每天晚上，由星月投资和
园区入驻企业的党员为主体的 “五峰
书院”首批志愿者已经上岗为读者提
供服务。

座谈结束后，星月投资负责人带领
各位代表实地参观了党群服务点、公益
大讲堂、公益组织孵化空间等功能布局
和现场活动。代表们边参观边讨论着，深
深感受到通过文化服务空间和文化创新
平台提供公益服务，体现了民营企业家
的政治觉悟和家国情怀，以及民营企业
家的政治意识和社会责任。

参观学习后，各位代表纷纷表示，星
月投资公司在履行社会责任方面，以公
共空间服务搭建公益活动平台和公益项
目孵化，与周边社区开展共建合作。希望
未来有机会星月投资把“五峰书院”公
益图书馆复制到小东门社区建设中，用
文化理念和公益精神引领发展、服务大
众。

（社区发展专业委员会）


